

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Industria del entretenimiento, abusos	La industria del entretenimiento en México, y en particular el Grupo Eco, dirigido por Diego Jiménez Labora, han sido colocados bajo la lupa luego de la muerte de dos jóvenes fotógrafos, Citlali Berenice Giles Rivera y Miguel Ángel Rojas Hernández, en el Parque Bicentenario de la Ciudad de México. En los momentos críticos hubo la pretensión de impedir que periodistas pudieran tomar fotografías y videos de los hechos. Hay testimonios de personal de seguridad ordenando borrar videos e impidiendo por la fuerza que se documentara lo sucedido. Hubo otras irregularidades relacionadas con el traslado de los fotorreporteros a un hospital.
REPORTE ÍNDIGO	La Conversación en las Redes Sociales	Toma nota	Los radares en las principales vialidades de la CDMX tienen la principal función de revisar la velocidad de cada uno de los coches, verificando que todos respeten el límite de velocidad y de no ser así aplicar la infracción económica correspondiente. Autoridades de la SSC, recientemente habilitaron nuevos sensores de velocidad en diversos puntos de la capital, con la principal finalidad de prevenir accidentes entre conductores o hacia los peatones.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA RAZÓN	Rozones	Muchos Teuchitlán	Resulta que las omisiones que dejó al descubierto el caso Teuchitlán no eran una casualidad, sino una constante de las autoridades de procuración de Jalisco encargadas de buscar a personas desaparecidas
EL FINANCIERO	Teléfono rojo José Ureña	El gobierno suspende servicios por falta de recursos	No hay recursos para mantener muchos servicios públicos y el problema comienza a pasar factura al gobierno federal. El país lleno de fosas y ahorcan a García Harfuch.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Jalisco: nuevo horror	Aún no se apaga la indignación y la incertidumbre causadas por el descubrimiento de un campo de adiestramiento y muerte en el rancho Izaguirre de Teuchitlán, Jalisco, cuando otro municipio de ese estado se ha constituido en epicentro de la violencia criminal.

Síntesis informativa

07 de abril de 2025

EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauleón	Polvo en el polvo	Siete años después encontré a Juan Carlos en un café de Tepoztlán. Su padre había desaparecido en marzo de 2017 en la calle Galeana de ese pueblo mágico. Relaté su caso en este espacio y no volví a saber de él.
--------------	---	-------------------	---

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA JORNADA	Editorial	Demoler la justicia internacional	La exasperante decisión del primer ministro húngaro, Viktor Orban, de sacar a su país de la Corte Penal Internacional (CPI) para eludir la obligación de arrestar a su homólogo israelí, Benjamín Netanyahu , sobre quien pesa una orden internacional de detención.
MILENIO	Trascendió	Campaña contra las drogas	Que el jefe de la Casa Blanca, Donald Trump, promovió ayer en su red social Truth la campaña preventiva que impulsa la presidenta Claudia Sheinbaum denominada Aléjate de las Drogas: el Fentanilo Mata .
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Knock out a la violencia	México es un país que dice sí a la educación y el deporte . Esto lo dijo la presidenta Claudia Sheinbaum ante 42 mil asistentes que pintaron de verde, blanco y rojo la plancha del Zócalo, durante la Clase Nacional del Boxeo.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Reconfiguración	El 19 de marzo, con la entrada en vigor del nuevo marco legal en el sector energético, México inició una reconfiguración en la gestión, regulación y participación de las actividades de hidrocarburos y electricidad .
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	La ONU quiere respuestas	A pesar de ser un asunto añejo, por primera vez la ONU emprendió un procedimiento en contra de México que podría verse obligado a tocar el tema ante la Asamblea General
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Elección judicial	No es el mejor de los augurios el que la elección judicial que marcará la vida pública del país no logre captar el interés de la población .
EL FINANCIERO	Confidencial	La fiscalía, a prueba por caso Ceremonia	La tragedia del sábado en el Parque Bicentenario , donde dos personas murieron al caerles una estructura sostenida por una grúa, durante el evento Axe Ceremonia 2025, será quizá la primera gran prueba de fuego para la fiscal Bertha Luján .
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Divisiones en el equipo de Clara Brugada	En el gabinete de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, comienzan las divisiones entre quienes se identifican de su equipo y quienes quedaron como una especie de "cuota" de la pasada administración de Martí Batres .

Síntesis informativa

07 de abril de 2025

EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Pasan la charola a empresarios	Después de que México logró librar algunas imposiciones de aranceles de parte del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, el gobierno de México pidió ayuda a los empresarios para impulsar el consumo de lo Hecho en México , uno de los objetivos del Plan México
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	¿Intocados bajo la tormenta?	México vivió por unas horas un sentimiento de triunfo y excepcionalidad, frente a la ofensiva arancelaria de Trump contra el mundo.
EL UNIVERSAL	Epicentro León Krauze	Esta es la corriente ideológica detrás de Trump	Los aranceles punitivos de la Casa Blanca podrían ser una herramienta coercitiva en política exterior o una jugada estratégica de mediano plazo de Donald Trump para alterar la coyuntura económica y renegociar la deuda estadounidense.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Vivir con un narcisista	La relación con una persona con rasgos narcisistas se construye poco a poco, con gestos de aparente cariño que se transforman en control, manipulación y abuso.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Morenistas que aman a Trump	Conspicuos simpatizantes de Morena celebraron que Donald Trump haya publicado en su red social un spot en inglés de la campaña del gobierno de México en contra de drogas. ¿Se darán cuenta de que se están descartando como trumpistas?
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Carlos Marx en el Jardín de las Rosas	La presidenta Claudia Sheinbaum le dio las gracias y no fue sarcasmo; optó por el camino de la no confrontación y siguió en el de la negociación,
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Trump y el futuro cercano	Vinieron los tan prometidos aranceles para todo el mundo y lo único que provocaron fue la caída de los mercados, la incertidumbre empresarial, los peligros de una recesión global, incluido, por supuesto, Estados Unidos en general caos.
MILENIO	Política zoom Ricardo Raphael	Negar las desapariciones	De su lado, el gobierno de Claudia Sheinbaum publicó un comunicado en el que afirma que el Estado mexicano no incurre en " la supuesta práctica de desaparición forzada ".
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Ni necesidad de hacer campañas	La destructiva elección del Poder Judicial que tendrá lugar en Durango para la renovación de jueces, magistrados locales les obsequia una coartada excepcional: ninguno de los 49 candidatos a igual número de cargos tendrá que gastar en campañas porque bastará con que cada aspirante vote por sí mismo para que se consuma el atraco a la división de Poderes.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Huachicol	Sin duda ha sido un logro del secretario Omar García Harfuch el decomiso de 18 millones de litros de combustibles (gasolina; y diesel), presumiblemente huachicol a secas.
MILENIO	Bala de terciopelo Ana María Olabuenaga	Aranceles	Dicen que Trump juega a lo mismo. Miedo, el cual sumado a los aranceles que ha impuesto a todos los países del mundo ha hecho que las mesas de negociación estén repletas de países dispuestos negociar aún en contra de sí mismos.

Síntesis informativa

07 de abril de 2025

LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Crisis por desaparecidos	En estos días con las amenazas de Donald Trump de imponer aranceles a varios países, nos hemos quedado en esa conversación, más que en los terribles hechos de desaparecidos o como los nombran el Gobierno, "no localizados" .
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Después del Inai	Dentro de dos semanas deberá arrancar Transparencia para el Pueblo , con apenas 40% del personal que estuvo en el Inai.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Tragedia en Parque Bicentenario	La tragedia en el Festival Ceremonia se ha prestado para un innecesario golpe político entre el gobierno de la CDMX y la alcaldía Miguel Hidalgo . Sin embargo, la lupa de la Fiscalía debería ponerse sobre las empresas organizadoras del encuentro
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Grilla morenista	La grilla morenista está muy sabrosa y la que dicen que está por caer es la vicecoordinadora Brenda Ruiz .
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Autodestrucción	Una guerra comercial reduce los intercambios y la prosperidad. Estamos presenciando un notable acto de autodestrucción económica a manos de Trump .
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Criminales como terroristas	Trump empeño su palabra el 19 de febrero, después de anunciar que designaría oficialmente a ocho grupos criminales como organizaciones terroristas globales .
EL UNIVERSAL	Fuera del aire Paola Rojas	Manos fuera	Con esa frase salieron a las calles miles de estadounidenses para protestar en contra de las medidas impulsadas por Donald Trump . "Manos fuera de la democracia, manos fuera de las libertades, manos fuera de nuestro Seguro Social, de la educación, la inmigración y los derechos reproductivos de las mujeres", se leía en las pancartas en decenas de ciudades.
REFORMA	Tolvanera Roberto Zamarripa	La silla de la redención	La esfera del logro va en directa colisión con la esfera del conflicto intestino . El respiro puede ser después jadeo.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Ocurrencias fatales	Trump , sin embargo, cree que es necesario regresar a aquellas épocas "gloriosas" de las grandes industrias estadounidenses que dejaron de ser competitivas hace mucho tiempo para dar paso a un pujante, dinámico y productivo sector de servicios.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Claudia Sheinbaum	Confiamos en que la Presidenta evitará en lo posible los daños que el insolente Trump pretende causar a nuestro país .



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC